

Presseinformation:

BARMER GEK und Thermalbad Wiesenbad schließen Kooperationsvertrag -
Patienten profitieren regional und bundesweit

Nach den vorangegangenen erfolgreichen Verhandlungen zwischen der BARMER GEK und der Kurgesellschaft Thermalbad Wiesenbad ist es nunmehr ab 01. August 2013 für alle BARMER GEK - Versicherten aus ganz Deutschland möglich, eine Rehabilitationsmaßnahme in der Rehabilitationsklinik „Miriquidí“ in Thermalbad Wiesenbad durchzuführen. Ebenso können Anschlussheilbehandlungen auf Grundlage des abgeschlossenen Kooperationsvertrages von den BARMER GEK - Versicherten im Raum Sachsen im Kurort Thermalbad Wiesenbad durchgeführt werden. Hiermit bereichert die Krankenkasse ihr regionales Angebot an derartigen Rehamaßnahmen.

Die Vereinbarung zwischen der BARMER GEK und der Kurgesellschaft Thermalbad Wiesenbad bietet den Versicherten eine qualitativ hochwertige Behandlung. Durch umfangreiche qualitätssichernde Maßnahmen in der Rehaeinrichtung in Thermalbad Wiesenbad werden Behandlungsverfahren zudem immer weiter entwickelt und optimiert.

Die Kurgesellschaft Thermalbad Wiesenbad freut sich, den BARMER GEK-Versicherten als zuverlässiger, qualitativ hochwertiger Partner auf dem Weg zu besserer Gesundheit und mehr Wohlbefinden zur Seite zu stehen.